



Ferienstpaß mit Pfeil und Bogen

Altdorf. (red) Im Rahmen des Ferienprogramms begrüßten am Samstag die Isartaler Bogenschützen elf Jugendliche zum Schnupperbogenschießen. Zuerst wurden den Teilnehmern auf dem Bogenschießplatz in Altdorf die theoretischen Grundlagen des Bogenschießens vermittelt. Anschließend ging es an die Scheiben und bereits nach kur-

zer Zeit stellten sich die praktischen Erfolge ein. Nach einer Mittagspause konnten sie ihre Treffsicherheit auf Luftballons unter Beweis stellen. Zum Abschluss durften die Teilnehmer auch noch etwas „Jagdluft“ schnuppern und auf die naturgetreuen 3D-Tiere ihre Pfeile abfeuern.

Foto: Peter Kracklauer